御清らの心趣

安曇校だより N o 10

令和5年 12月22日(金)

校長、降額、敏昭



12月の学校生活から





中学生による読み聞かせ(12月1日金 小中合同)

読書旬間の一環として中学生による読み聞かせが行われました。どんな本がいいかな。絵本をどう持ったらいいのかな。小学生に喜んでもらえるかな。中学生はみんなとても上手に読み聞かせができました。小学生のみんなは食い入るように絵本を見つめ、聞き入りました。

きっと今の中学生もかつて小学生だった時に当時の中学生にこんな風に読み聞かせてもらってきたのでしょうね。そして今の小学生も数年後にはこんな風に絵本の読み聞かせをしてくれるのでしょう。ここにも素敵な「繋」がありました。

生徒会選挙(12月1日金 中学校)

12月1日(金)に中学校の生徒会選挙が行われました。立会演説会には、小学校5,6年生も参加してくれました。候補者、応援責任者はそれぞれの演説を自分の言葉でしっかりと語ってくれました。候補者は一人だったため信任投票でしたが、全員投票まで真剣に取り組み、立派な生徒会選挙になりました。

3年生から2年生へ、ここでも襷(たすき)が託されました。中学校のみならず小学校の皆さんも一緒になって作っていく安曇中学校の生徒会の良さが来年度も引き継がれていきそうです。



保護者の皆様へ



〇12月29日(金)から1月3日(水)までの6日間、学校閉庁となります。この期間は職員の勤務はありませんので、緊急連絡先は市役所宿直となります。<市役所宿直>0263(34)3000



〇保護者懇談会では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。ご家庭での様子等をお伺いできる貴重な機会となりました。懇談会について何かご意見等ありましたら、各担任か、小中教頭までおしらせください。また、学校評価アンケートへのご協力もありがとうございました。寄せていただいたご意見は3学期の教育活動に役立ててまいります。結果は2月にお知らせする予定です。

4年ぶりにコロナによる制限がなくなり、今年は上高地もコロナ前以上の賑わいとなりました。世界各国から観光客が訪れ、連日上高地は美しい自然を楽しむ方々であふれかえりました。WBC やワールドカップでの選手の活躍など明るいニュースもあった一方で、今までにないような猛暑や災害、戦争に巻き込まれて命を落とす子どもたちの報道など、心が痛いこともたくさんありました。そのような中で、安曇小中学校の子どもたちの明るい笑顔や何事にも一生懸命に取り組む姿は明るい光でした。

2024年が穏やかで温かく、子ども達が明るい未来に希望をもてる年となるよう願うばかりです。皆様におかれましても、お健やかでよい年をお迎えください。今年も大変お世話になりました。